
 
  

 

 

 

 

 

令和５年度 「鬼塚中学校の教育についてのアンケート」 ご協力ありが

とうございました。 
 保護者の皆様に「鬼塚中学校の教育についてのアンケート」についてご依頼しましたところ、お忙しい

中ご協力いただきありがとうございました。今年度より、質問事項をより具体的な内容に変更し Forms

アンケートで回答をいただきました。結果について以下のとおりご報告します。また、結果については、

本校の課題と受け止め、これからの学校・学級づくりや生徒たちの指導のために生かしたいと思います。

今後もご協力・ご支援の程よろしくお願いいたします。また、裏面は、生徒による「鬼塚中学校の教育と

学びについてのアンケート」の結果です。 

アンケート結果については、「４：非常にあてはまる ３：ややあてはまる ２：あまりあてはまらな

い １：全くあてはまらない」で、４・３を肯定的な意見としてその割合を示しています。全ての項目に

おいて肯定的な意見８０％を目標に努力します。 

 

【保護者アンケート】 

 質 問 事 項 １ 年 ２ 年 ３ 年 全 体 

１ 

『感動・感謝・思いやり～関わり合い・支え合い・認め合う学
校づくりを通して～』という学校教育目標を掲げ、信頼と誇り、
活気と落ち着きのある学校を目指していることをご存知です
か。 

６７％ ５９％ ８４％ ６９％ 

２ 
学校は、子どもたちに、学力を身に付けさせるための授業づく

りに努めていると思いますか。 
５１％ ５６％ ８６％ ６３％ 

３ 
学校は、道徳の授業などを通して、感謝と思いやりの心や命の

大切さなど、豊かな心を育むことができていると思いますか。 
５５％ ５９％ ７７％ ６３％ 

４ 
学校は、子供たちの良好な人間関係づくりに努め、安心・安全

な学校、学級づくりに取り組んでいると思いますか。 
６２％ ５７％ ７９％ ６５％ 

５ 
学校は、儀式や行事等で生徒の活躍の場を設け、主体性を育て

ていると思いますか。 
６２％ ５７％ ７９％ ６５％ 

６ 
学校は、子どもたちが、自らの夢や目標に向けて努力する気持

ちを高めるような取り組みを行っていると思いますか。 
６１％ ５１％ ８２％ ６３％ 

７ 
子どもたちは、社会のルールや学校のきまりを守って学校生活

を送っていると思いますか。 
４３％ ４３％ ５８％ ４７％ 

８ 
学校は交通安全教室や避難訓練などを実施し、生徒の事故防止

や健康・安全に努めていると思いますか。 
７１％ ６９％ ８２％ ７４％ 

９ 
学校は、保護者や地域と連携し、教育講演会や育友会活動など

を行い、開かれた学校づくりに取り組んでいると思いますか。 
８４％ ７３％ ８６％ ８１％ 
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【生徒アンケート】 

 
質 問 事 項 １ 年 ２ 年 ３ 年 全 体 

１ 
『感動・感謝・思いやり～関わり合い・支え合い・認め合う学
校づくりを通して～』という学校教育目標を知っていますか。 

８７％ ８２％ ９２％ ８６％ 

２ 
授業で、学習内容が「分かった」「できるようになった」と感

じることがありますか。 
８７％ ９０％ ９０％ ８９％ 

３ 
単元のゴールを意識して、１時間毎の授業に意欲的に取り組ん

でいますか。 
８１％ ８２％ ８５％ ８２％ 

４ 
学校から出される課題（漢字や自学ノート、宿題等）は、目標

をもって取り組めていますか。 
６７％ ７３％ ７７％ ７３％ 

５ 先生や友だち、地域の方たちにあいさつができていますか。 ９０％ ９４％ ９４％ ９３％ 

６ 
いじめなど、人の嫌がることをせず、感謝の気持ちをもって生

活しようとしていますか。 
９１％ ９０％ ９４％ ９２％ 

７ 
先生は、あなたのよいところを認めてくれていると思います

か。 
８４％ ８７％ ９３％ ８８％ 

８ 
進路学習や職業講話、職場体験学習などを通して、将来の夢や

目標もつことができていますか。 
７０％ ７０％ ８６％ ７５％ 

９ 
好き嫌いをせず、健康に良い食事をするように努めています

か。 
８２％ ８４％ ９０％ ８６％ 

10 
日常生活の中で、事故防止や健康・安全に努めることができて

いますか。 
９４％ ９４％ ９６％ ９５％ 

 

能登半島地震災害への義援金の贈呈式に参加しました。 
 2月 2７日（火）に、能登半島地震で被災された方々への義援金の贈

呈式に、生徒会副会長のＮさんが参加しました。贈呈式では、唐津地区

内の生徒会による募金活動で集まった義援金を、近隣の中学校（第五中、

西唐津中、北波多中、鬼塚中）生徒会役員より寄贈されました。代表し

て、中尾さんが、「地域の方からいただいた義援金を被災された方々のた

めに、有効にご活用ください。」と言葉を述べました。ボランティア活動を

とおして、生徒たちの主体性や自己肯定感が確実に高まっているのを感じ

ます。今後とも、生徒たちの取組に励ましとご協力をお願いします。なお、

贈呈式の様子がケーブルテレビで放映予定です。放映時間は、はなまる連

絡帳でお知らせしておりますのでぜひご覧ください。 


